

持久走大会を本人も楽しみにしていたので来年度は感染対策しながら行って欲しいです。

学校行事を楽しんでいる子供たちです。来年こそは、沢山の行事ができると嬉しいです。先生達の心遣いは、子供達に届いています！これからも、どうぞ宜しくお願いします！！

まだまだコロナ禍の中、先生方には子供達と向き合っただき、ありがとうございました。来年度こそは、行事がもっと出来ることを願っております。また、運動会やプールの授業など縮小していた分、体力低下が心配です

いつもありがとうございます。

義父(児童と祖父)が我が家の前を通る登校する子達の列におはようと呼び掛けても、あいさつが年々無くなっていると聞きます。スクールゾーンの警察によるパトロールをもっと強化してもらいたい。運動部の再開希望します。

子供達一人一人に先生方全員が関わって下さり、健康面でもよく見て下さっていると感じています。ありがとうございます。毎日、給食が美味しいと話してくれます。美味しい給食ありがとうございます。

コロナでできない事が色々ある中、趣向を変えてできる事、やれる事を考えて下さってありがとうございます。楽しい学校生活をおくれているのも先生方のおかげだと思います。来年度もよろしくお願い致します。

単元が変わると、音読の宿題範囲がわからないと、よく言っていた。何故なのか解らないが、そういうことのないような改善をお願いしたいと思います。

お体に気をつけて、来年度もよろしくお願い致します

いつも些細な質問や相談に親身に相談して下さい、とても感謝しております。最初は学校での悩みを持ち帰ってきていた息子でしたが、自ら担任の先生とお話し、その内容の事後報告を聞くようになり、とても嬉しく思いました。息子の心のあり処になって下さり、ありがとうございます。今後ともお世話になります。

いつもありがとうございます

感染症対策のおかげでクラスターも出ず、子供たちの大切な時間を以前と近い形の学校生活として送れていることに感謝いたします。

これからも子供達のご指導宜しくお願い致します。

学校内で保護者とすれ違う時、生徒から率先して挨拶ができるとよいと思います。

学校に行くことが楽しいと話しています。先生方の丁寧なご指導に感謝しております。

今年もコロナの流行る中子供達をみていただいてありがとうございます。大変かと思いますが、来年もよろしくお願い致します。

生徒が校外学習等から学校に帰ってきた時に先生達が「お帰り」と迎え入れてくれている所を見て、凄く安心感を感じました。

いつも、子ども達の為に尽力ありがとうございます。

色々な場面で活躍できる場を与えていただいたおかげで、人前で発表することが得意になり、大きく成長しました。学校生活にも楽しみを見つけれられるようになったように感じます。引き続きご指導よろしくお願い致します。

3年生の保護者です。カブやほうれん草を育てる授業が素晴らしいと思いました。上の子（他県の小学校）の時にはなかった授業内容です。学級だよりでの経過報告を毎回楽しみにしております。

お世話になります。コロナ禍ですが、運動会、来年度はやってあげて欲しいです。

車事故や事件も多いなか集団下校など対応していただいておりますが、通学路等の交通整備（ガードレールや道路の整備、信号機など）をきちんとしてほしい。学校付近の子供達はある程度父母の旗振りなど目が届いているようですが、学校から距離がある家庭の子供達は1.2人で帰ってきます。仕事をしていると毎日迎えに行くのも難しくその辺も考えて交通整備の提案などを柏市にしてほしいです。

毎日学校に楽しく通っていて、感謝の気持ちでいっぱいです。

より良い通いやすい学校であってほしいと思います。

コロナ禍ということもあり大変かと思いますが、部活動の再開など、子供達に運動する場面がもう少しほしいと思います。この地域は公園も遊ぶところも少なく体の動かし方は困っています。

コロナ禍でいろいろな対策をして下さり、感謝しております。来年度も引き続き状況にあった指導や対策をお願いします。

いつもありがとうございます

未曾有の感染症流行のなか、対策をしながらの学習支援にとっても感謝しております。特に我が家は基礎疾患持ちのため、学校での感染者極限が唯一の安心となっております。大変な中と思いますがこれからもよろしくをお願いします。

日々のコロナ感染予防対策ありがとうございます。来年度は、運動会や学習発表などの子供達の成長の様子を見れる機会があると嬉しいです。

コロナ感染が心配される中でも、南部小では感染が広がったりする事がなかったのは、先生方の普段からの感染対策のおかげだと思います。ありがとうございました。これからも、感染に気をつけながらも、子供達が楽しめる活動やイベントを開催していければいいなと思います。部活動の再開も少しずつ出来れば嬉しいです。

授業参観の機会が増えるといいです。算数の研究校とのこと。成果がみられる授業参観を期待したい。苦手な子への支援体制の充実を望みます。こどものやる気を引き出して、中学校へ繋いでほしい。

市内でも運動会やマラソン大会、文化祭等やってる学校がたくさんあるので、風早南部もやって欲しいです。運動不足解消にもなるので部活動もやって欲しいです。

コロナでバタついたけれど、修学旅行行かせられて良かったです。

娘は先生とお友達が大好きで、学校でたくさんのことを学んでいます。とても感謝しています。これからもよろしくをお願いします。

今年度の六年生の卒業式に向けて、準備をがんばってください。

コロナのせいで色々制限が増えて学習や行事の出来る事が減ったのが残念です。先生方が出来る範囲で授業をしているので、来年度も子供が過ごしやすい工夫を引き続きよろしくお願いします。

学校でのコロナ対策は大変だと思いますが、引き続き宜しくお願いします。

コロナ禍前の行事に戻って欲しいなあ、と思います。

通学路にトラックやダンプが多く通るので、親としても声掛けしていきます。宜しくお願い致します。

いつもお世話になっております。子供たちのためにいつも真摯に向き合ってください、ありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。

いつもありがとうございます！コロナが落ち着いたら、また授業参観等頻繁にできたら嬉しいです。

宿題もう少し多めに出してください

地区の事になりますがパトロールの順番が極端に遠い方に回す順番になっていて困っています。地区委員の方に言うと角が立つのでどうしたら良いか悩んでいます。

コロナ禍の中とても大変だと思いますが、子供達のためにいろいろ工夫していただき、楽しく過ごせているようです。来年度は保護者がもう少し参加できる行事が開催されると嬉しいです。

お兄ちゃんの時から12年間、お世話になりました。来年度から風早南部小学校に行く事はもうないんだと思うととても寂しいです。登校の際、危険な箇所立って下さる地域の方にはとても感謝しています。子供達の小学校が風早南部小学校で良かったです。

集団下校時の、決まりごとをもう少し徹底していただくと安心です。低学年が低学年を連れて帰る事は、大変ですが集団で帰る事の意味をもう少し理解してもらえるといいなと思います。ほとんどバラバラで帰ってきているのが現状です。

HPの『南部っ子の活動』を楽しみに拝見しています。大変だと思いますが、更新頑張ってください。

コロナ禍なので仕方ないが、対策をきちんとして、来年度は全ての行事がきちんと出来るといいなと思う。
